



Regionaljournal Steiermark



Zwei Feuerwehren im Einsatz bei Unfall in Mariahof

Zum Glück ohne Verletzte verlief ein spektakulärer Unfall auf der St.Lambrechter Straße.

In der sogenannten 'Vetterlcurve' im Gemeindegebiet Mariahof kam es am Samstag auf der St.Lambrechter Straße zu einem Unfall der glimpflich verlief. Ein PKW kam aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab und stürzte über die Böschung in den Bach, wo er schließlich am Dach zu liegen kam. Zur Bergung des Fahrzeuges mussten die Feuerwehren Mariahof und Neumarkt mit 5 Fahrzeugen und 25 Mann ausrücken. Der verunfallte PKW wurde vom Kranwagen der FF Neumarkt aus dem Bachbett gehoben. Bericht: Walter Horn
Fotos: FF Mariahof

